

“Retroussons nos manches...” Sainte Marie, Mère de Dieu

Aujourd’hui, premier jour de l’année, dans cette église de Palau de Cerdanya qui est dédiée à Marie, ***nous voulons rendre grâce pour son engagement unique dans le Projet de Dieu.***

Elle, qui fait partie de cette humanité qui a tant besoin d’être libérée de tout ce qui l’enchaîne, ***a permis que le fruit des ses entrailles fasse de nous des filles et des fils d’un même Père.***

C’est cette Bonne Nouvelle que les bergers accueillent avec une ***allégresse humble et vraie***, bien loin du clinquant et des mondanités qui nous fascinent tant.

Ce ne sont pas les aréopages bling-bling immobiles devant les buffets dégoulinants de petits-fours et de champagne qui nous font part avec empressement un nouveau chemin de vie, ***mais de simples bergers qui savent découvrir la Présence lumineuse de Dieu en des lieux que les hommes méprisent.***

De simples bergers qui n’ont qu’un seul désir : partager ce chemin avec le plus grand nombre. ***C'est dans cette dynamique-là que Dieu nous attend.*** Une dynamique que Marie a su accueillir dès le premier instant en son Fils et qui la déborde littéralement.

Marie est loin d’être la jeune fille soumise et un peu mièvre que l’on nous vend depuis des siècles, ***mais une femme engagée et convaincue.***

Comment aurait-elle pu résister autrement à l’hostilité qu’aura provoquée une grossesse inattendue dans un milieu plus que patriarchal ?

Comment aurait-elle pu soutenir et aider à grandir Celui que tous voudront anéantir dès sa naissance ?

Dieu était bien avec Marie, Il est aussi avec chacun de nous.

Mais cette Présence de Dieu suppose un préalable, celui de notre “oui” au Projet de Dieu, ***un “oui” établi dans la confiance comme celui de Marie.***

N’attendons pas de Dieu ce qui nous revient : ***retroussons nos manches et mettons-nous au travail pour un monde nouveau.***

“Retroussons nos manches...” Sainte Marie, Mère de Dieu

En ce premier jour de l’année, demandons au Seigneur l’allégresse, l’empressement des bergers, et la conviction, la détermination de Marie pour que — comme elle — vive en nous Celui qui est Dynamique, Joie et Bonne Nouvelle de Dieu pour TOUS les hommes : CHRIST RESSUSCITÉ.